



Quiero compartirles con mucho cariño del regalo con el que Dios nuestro Padre me ha bendecido, a mí indigna hija suya... Gu.

Mensajes Excelentísimos de la Virgen María

Abril 2007

Sitio www.tenfe.org

3 de abril otro mes del año del Señor 2007

Buenas tardes hijitos, bienvenidos a esta su Madre, sus brazos de Maria Reina del Cielo, protectora de mis hijitos en la tierra celeste.

Tomen de la Hostia Santa y completa, escogidos son quienes optaron por Jesús.

Tremendos sucesos ocasionan los mares embravecidas olas.

Orfebre que desdibuja las orillas del mar las playas, se comen a mis hijos sus hermanos, el mar, se descuidan mis pequeños y les llega el día final, no hay responsables por este día.

Llegan al Cielo sorprendidos, muchos alegres, pues llegan con obras, otros preocupados se les ve, hay quien llora...

Es un estado solamente el paso de esa vida a la vida eterna que tiene preparada Dios a mis hijos.

El dejar el ser NO DUELE. El momento preciso, el paso es indoloro, hablo del dolor que lastima sus entrañas no lo hay.

Dios les regala ese Don, en paz dejan su cuerpo.

Veo al mundo como un cascaron a punto de romperse, lo sostiene El Padre El hijo El Espiritu, pongo sostenes yo fiel servidora del Padre.

Lo veo desquebrajarse en partes solo cambia, se transforma, muta no acaba.

Mi bien amada Esthercita abócate a terminar la cuaresma sin mancha apresura tus pasos a estar en paz con el Señor, La Iglesia te llama a ti y a los tuyos a todos os llama a visitar el Recinto del Padre y evocar recuerdos del salvador.

Pidan, pidan que si ofrecen por otros se les cumple su petición.

Ofrezcan sus ritos con gozo para lo conversión del mundo entero sus buenas intenciones cuentan el la lista Santa del Padre.

Esperando están lo que pidieron, recuerden ser agradecidos con su Padre El Dios del Cielo y de la Tierra.

Busquen el reino de Dios y su justicia y lo demás se les dará por devolución amados hijos.

Se ponen atentos todos al sonido del trueno, es cuando mas se acuerdan de su Dios.

Aleluya Gloria a Dios en las Alturas pues se les escucha hablar contento, radiante en alegría pues sus buenos hijos retoman sus votos.

Alegría infinita la del Padre por sus hijos que no abandonaron el barandal santo, Gloria a Dios por los siempre.

La vida del Santo es difícil de seguir al principio agarrando el tropel paso liviano es. Mis hijos les pido oren el Santo Rosario no se distraigan cuando oran.

Les amo tanto, debo marchar Maria.

C.d. valles S.L.P a 4 de abril del año del Señor 2007

H.E. Soy yo tu Señor Dios, se espanta el mundo si oye que habla Dios a alguno –esta loco-a dicen ¿es locura hablar con su Dios? Mas locura es no hacerlo pues viajan en un tren sin vigía sin tripulación.

Que bonito es quien dice yo si creo, y no necesite de mil milagrosos hechos, de ellos quiero una nación.

YO CREO, al anunciar esas dos palabras, se anuncian como mis hijos, mis criaturas y aquellos que decís “pobre hombre, pobre mujer están loco –a, mas valdría retracten sus palabras por que el pobre loco, gris sin fe es él mismo.

Son libres de decisión, bien podrían escuchar a mis locos hijos, como les llaman, y decirme ¿a que Doctor de la ley pertenecen sus frases? ¿A que santo pertenecen, será que a ese loco que le llaman?

Ciertamente que quien piensa locos a mis hijos, que toman mi voz con letras desconocimiento portan del Espíritu y sus maravillas, ignorantes os llamo Yo, pues si conocieran del Espíritu se congratularían con ellos mis servidores, pues yo siendo Dios les amo mas por ignorantes, abran sus ojos al conocimiento. Moisés dio las bases del cristianismo, con Jesús se sentaron en la Fe, no se cansan mas mis hijos, que creen, se salvan desde antes de entrar a mis aposentos Benditos sean Creyentes de Dios.

Gu Soy Jesús mi padre da su abrigo por la mañana.

Crean pide El, amen a sus hermanos, crean en si mismos, crean en ellos tengan, depositen su fe en las personas con amor, dedicación y constancia veras que no les defraudan.

Dicen algunos, no confíes en el hombre, confía en Dios.

Yo os ofrezco confiar en Dios con tanta fuerza que les alcance a sus hermanos, Dios te hizo como ellos no para que desconfiaras sino para que fueran uno con su Dios, entonces si desconfían hasta de su nombre, ciertamente desconfiarán cuando venga a ustedes.

Soy Yo, Soy Dios hijo del Padre Soy, ¿con cuantos acotamientos debo llamarme para que ese preciso día que llegue a ustedes me crean? O se piensan que diré "Soy Jesús hijo de Maria y José en Belem mi cuna"

Abran bien sus ojos, escuchen mis palabras cuando os digo confíen en su Dios que esta en los Cielos y en todas sus maravillosas obras ¿el hombre? Es una de ellas.

Siendo ustedes servidores de su Dios, con más razón les pido, crean, crean en todas sus premisas pero crean en sus hermanos porque ¿Cómo construirán el templo del Dios de los Cielos sin mano de obra?

No son enemigos quienes se acercan a los hijos de la Iglesia escogidos del Padre, aquel que se acerca al Templo a orar, aquel que te pide un consejo no es tu enemigo necesita concejo tal vez, apoyo, animo y ustedes lo reciben con feo rostro, el de la desconfianza.

Alegren sus rostros pálidos aun por el miedo de creer demonio a quien ángeles son.

Revístanse de nuevo del espíritu y nada temerán.

Vengan a mis brazos, mis amigos, mis hermanos, que yo camino junto a ustedes, venga esa mano del Espíritu amador de Dios.

Los ama.

Jesús.

(Meditar la frase Salve rey de los judíos.)

4 de abril del 2007

Buenas noches Gu.

Soy Maria Virgen, Madre del Salvador, vuestra madre de todos.

Bendecidos queden del Espiritu del Padre todos mis hijitos que se apresten a leer.

Grandes son las obras de Señor, Grande su Misericordia para con sus hijos.

Largos lastimeros son los gritos que salen del infierno, quiero que ninguno de ustedes se castigue de esa manera, quiéranse mucho para alcanzar el Cielo, si se aman evitaran perder su alma por desidiosa vida. Oren el Bendito Rosario, plegarias que alejan al malvado de su lado.

Prefieran equivocarse en la luz, los errores que suceden en la luz son fácilmente perdonados por Padre, estos que les digo es vivan en el día, no salgan por las noches a menos de ser muy necesario.

En el día pueden conseguir ayuda si caes, mas en la noche, los tropiezos salen caros.

Me apresuro a deciros que cruentos momentos se viven por error de unos cuantos, decisiones difíciles de tomar que a la sombra del cansancio peligran en ser decisiones erróneas, deciden si vivir o morir le pertenece al hombre,

Dios los hizo, por El vivimos y ustedes quienes ven las Leyes ¿se apuran a decidir quien vivirá, quien morirá?

Legislar el aborto, despenalizar lo dicen.

Deseo decirlos por Hoy, novedoso hecho no lo es, toman decisiones erróneas mis Hijos por las épocas, abortan a los Hijos, criaturitas indefensas del Padre.

Pobres de mis Hijos si no se arrepintieran en el acto so pena de olvido por Dios.

Existe ese mal de domo de la vida y se cuestiona como salvarlo de cifras abominables a coherentes cifras registradas en los hospitales.

Lo pueden adornar, disponer de mil formas solo un nombre me basta para decirles NO MATEN mas a sus hermanos, Productos de sus entrañas donde el Padre teje la vida con hilo dorado de Dios, se unen las piezas se matizan sus telas se brillantan con aliento Divino y ustedes cortarlos con tijeras desean.

Fríos sin corazón, son egoístas, quiera Dios entorpecer sus cerebros y darles luz Celestial para que mortifiquen en algo que les permita dilucidar por bien en bien del prójimo que aun no nace.

Quiera Dios que sus telares se tejan con gozo y sean prendas adornadoras de Dios, abrasadoras de perdón, quiera Dios que nunca mas se tropiecen con ese feo pecado penalizado por Dios en los Rollos dados a Moisés (5° mandamiento para ustedes) NO MATARAS, no levantas tu mano contra tu hermano.

La mujer será dichosa de ser morada para los Hijos de Dios y el Hombre dichoso sea de contribuir a la Obra ¿Cómo despertara yo sus conciencias Santas que duermen al arrullo de sus equivocaciones del murmullo de las voces del mundo sin Dios?

Despertarás yo con cantos maravillosos provenientes del cielo, la Gélida se irá con el viento Santo de los coros angelicales.

Amados hijitos compongan sus vidas familiares, no busquen felicidades de espejismos búsquense en pareja y den Hijos crínelos y ámenlos y en su vejes congratúlense de haber servido a Dios.

Confíen en su padre que esta en el Cielo.

Amen a los suyos como Dios les ha amado, dense no ahorren abrazos que después ¿a quien se los darán?

Les envié una estrellita a cada uno y le pongo en su frente cuando oran por un hermano.

Los ama Maria.

5 de abril del año del Señor 2007

(Mensaje de Dios)

Ayer les hablaba del tren sin timonel y hoy comento:

La terminal de sus vidas tiene muchos renglones o departamentos en uno esta su conciencia ¿Qué tan limpio estará ese cuarto de vuestra terminal? abocarse os pido a sacar los triques viejos que han depositado ahí.

Limpíen su sombra, ningún vestigio de maldad quede en ella.

Les hablo aun de la terminal de sus vidas cuando llegan, reluciente esta, nuevo todo funciona a perfección, limpios sus cuartos sus bodegas, sus baños depósitos aun sin usar. ¿Qué tal al final de sus días? ¿Cómo veremos esa terminal apunto de reventar? ¿Acaso no caben más lamentaciones? O es un feliz lecho de paz y amor que en donde come uno comen tres.

Por encargo tengo a mis hijos que en tránsito están, se encuentran varados en la terminal y ociosos se muestran, cuantos recursos de autoridad y enmienda pasan por sus mentes esperando la vía quede libre para continuar, se escapan de su realidad y se colocan en el arcon del recuerdo es cuando su estancia es su propia terminal y meditan donde estoy, donde me encuentro, que hice por servir, que falló, que bien realicé que me queda ya y de pronto brincan, se paran de lamentar y continúan su recorrido sin pena ni gloria, de pie, enfrentándose de frente a lo que les ponga yo, delante suyo.

Soy yo su Dios en potencia, Soy

Esas paradas en el camino me gustan porque se esparcen conmigo a su lado.

- No hay mal que por bien no venga- dicen algo hay de cierto, me apresuro a atenderlos cuando el macho cabrio se desmonta y se acerca a sus vidas, llego y de un salto atrás se va.

La terminal del Redentor ¿como imaginan seria? ¿Muy ordenada tal vez? De cabeza os digo Yo.- Jesús Revolución fue, no se quedaba varado, se sujetaba el cinto y caminaba, circulaba en todo tiempo componía sus cuartos de su terminal en todo tiempo, se mudaba de un lado a otro y no daba lugar al desvió.

Todo en su sitio se encuentra mientras se sientan bien con Dios y con si mismos.

Se vale que te muevas de un lado a otro si esa es tu felicidad, entre mas movida sea tu terminal mas obras encuentras por realizar.

En desperfecto se encuentra la rueda que no camina, se oxida o que cansado ir al mismo lugar, un día tras de otro son terminales de desiertos.

Es bueno que el paisaje cambie de ves en ves.

Hijos míos los amo a cordura cuanto les amo, se piensan que un hombre que camina solo por el mundo se ha perdido no, no hijos míos El es el Itinerante a quien envié desde tiempo atrás a andar y no ceder dando ejemplos a mis demás ovejas.

El flagelante cuerpo de Jesús cuando fue bajado de la cruz.

En el Renacimiento los pintores se gozaron en la Pasión, plantaron memorias, relatos contados por otros en telas de parmesano.

La sangre que fue derramada medítenlo los azotes que recibió no sean en vano Hijos Creyentes, Traspórtense un segundo al lado de Maria, esposa de José Santo.

Desgarradora imagen evocaran.

Maria Virgencita amada mía desgarrado han su corazón y sus entrañas de niña, purificadas que fueron desde siempre, desgarradas se encuentran de dolor de fragilidad al lado de su Hijo Inconsciente ya.

¿¡¡¡QUE CUENTAS DARE A MI BUEN DIOS!!!? ¿Hijo mío por que te han maltratado de tal forma? Necesito hablarte por las mañanas, atenderte, esperarte, no te mueras Hijo mío.

Vuelve, regresa ya vacía me encuentro, desolada estoy, ven conmigo o por mi no te alejes, aun es muy pronto tu ida, vuelve ya -decía sin cesar La Reina-

Hijos míos todos, muévase su corazón a sentir el Dolor de un Padre, de una Madre victimas de la masacre de sus corazones, al ver la injusticia que hacéis día a día con sus faltas graves aun, día con día sufrimos La Dialéctica de sus vidas.

Ocúpense al cambio, renazcan con Jesús en estos día Santos Demuéstrense que pueden vencer la tentación con ayuda de Dios.

Oren en Todo Tiempo, he perdonado ya, pero ¿cuanto más deberé hacerlo, para que comprendan que matar no corresponde a ustedes?

Los sicarios son entes que despilfarran vidas por una cuantas platas, oros.

Piensen que les será fácil pedir perdón en el ultimo momento, lo que ignoran es que la conversión del ser no es decir "perdón me equivoque" no, lo que cuenta es el arrepentimiento de la culpa, y ese sentir no proviene de las palabras, de la lengua, proviene del corazón contrito y un corazón contrito es la debilidad del Padre quien les habla.

Apuéstense en la fe y recibirán mis Dadivas, Sálvense almas diríjense con Jesús, y a Maria confíen, dense a sus hermanos y crean.

Dios.

Jueves santo en la iglesia.

Mandato-vívanlo de corazón.

6 de abril del año del Señor 2007

Soy Jesús La Luz que envuelve corazones y de temerosos, apacibles se vuelven. Hoy como muchas décadas, inicio mi caminar por La Vía Santa, El Vía crucis.

Me enviaron acudí y voluntariamente me di por mis hermanos, de venir al Cielo a la tierra, regresé a La Gloria del Padre que viene y está en los Cielos.

Inmolome en reparación de sus faltas, mas pienso, luego entonces, ¿acaso uno de ustedes no lo haría como Yo? Pienso que si, actualmente se entregan en guerras absurdas, pienso ¿sería acaso posible se entreguen por la Salvación del Mundo? Aunque para que sea conocido el hecho, esa persona deberá caminar mis pasos y eso implica no solamente cargar la Cruz por la vía, no, Evangelizar cantando a la vida, pasar por voz propia el mensaje del Padre a sus hijos. No taciturnos, tristes, alegres los quiero pues las ovejas querrán del pasto bueno que les de alegrías.

Caminen mis pasos, si, comiencen desde su lecho, desde su casa, amen a sus padres, sus hermanos, sus vecinos y toda la cuesta y después que han amado y hablado de su Dios a ellos, sálganse de esa vía y sigan por otra convirtiendo a los demás, Regresen sí a apostillar si hace falta y sigan su andar con Dios.

El Sol se levanta en el horizonte así es levantado El Salvador en la Cruz, y al ocaso cae el Sol y su Señor se mueve entonces, no queda perdido, al tercer día resurge de La Luz viene con ella a ustedes mis hermanos.

Si celebran La Pascua conmigo es seguro que conocen lo que acontecerá el día de Hoy, Un día como hoy salí de Judea para entrar a mi Buen Padre subí a los Cielos los puse en Presencia del Señor Rey de todo Portento le mostré a mis hermanos, El cómo Yo les perdonó. El antes de ser Yo les perdonó.

Agarrémonos de las manos tomémonos de el Espíritu que traen consigo encima de sus cuerpo cansado y libremos la batalla juntos, unidos en comunión perfecta.

Se disponen al Redentor unos cuantos, las mayorías retozando aún se encuentran.

No vuelen sin rumbo les pediría tomen el cáñamo que les ofrezco, un telar firme y duradero, no sea que queden con las manos vacías.

Conocen bien La Ley del Sumo Dios síganla paso a paso no desmoronen ante las dudas- ante las tragedias, completen su oración con los salmos. Dispónganse para su Señor ayudados por la Madre quien tiende sus amorosos brazos a ustedes.

Compartan sus conocimientos con otros, ofrézcanse a los suyos. Salve a los Mártires con cuyas gotas de sangre se mezclan con las mías para salvación vuestra. Salud os dejo. Salud os doy.

Jesús.

6 de abril del 2007

Laurentis y muchos hombres dedicados van al encuentro con personas que muestran señales que provienen de Dios y buscan visioneros mensajeros y dan con uno que otro charlatán.

Los verdaderos mensajeros son quienes no buscan aplausos, solo toman su enmienda y caminan al paso que les marca El Padre Hacedor de cuanto es.

Animo a mis hijas e hijitos, a salir adelante pareciera que se nubla el Cielo pero solo eso son nubarrones que se dispersan con un soplo de Dios.

Tengan Fe, presenten Fe al Señor cuando os llame. Recuerden siempre decir al Buen Dios "VIVA CRISTO REY" pues el Señor es compasivo y su misericordia viaja hacia sus corazones y quien soporta el dolor que causa el arrepentimiento, por misericordia es salvado.

Oren mucho hijitos todos, por la familia, por su unión, Recen el Rosario Santo.

Que les diré a todos, les quiero y les animo para que vuelvan sus ojos a Dios.

OH mi Buen Santo qué cuanta paciencia les tiene, les espera día con día con sus brazos extendidos.

No sean poco, no sean mucho, fórmense en la cadena que prepara Jesús y Maria Santos para Dios nuestro Padre. Será una cadena que no se rompa y se ayudarán unos a otros a subir al Cielo raso de ahí los tomará el Padre para sí.

En mis días pensé – se acerca el día.

Hoy lo piensan ustedes, las señales ahí están, se encuentra preparado el evento pidan porque a ustedes no toque, quiera Dios les evite tal sufrimiento, pérdida total habrá de muchos.

Bien, si vives en temor de Dios preparados viven.

Amados por Dios están, sonrían entonces. Cumplen años todos felicidad y alegría, fuera tristezas del alma.

Achiquen su distancia a la Iglesia.

Sara Orta Barragán

Cd. Valles 7 de abril del año del Señor 2007

Sábado Santo.

Buenos días El Redentor te llama Gu, atiende.

Soy Jesús La Luz del Altísimo, cayó como sombra dentro de mi y me llevó a recorrer el mundo, sus adentros he conocido por hoy a un día de mi crucifixión, las cavernas del pecado, del odio y la traición, con mi entrega he salvado a muchos que se encontraban en la nada, perdidos, muchos me siguieron por ese día aciago y de Gloria para los creyentes Hijos del Padre.

He querido en éste día comenzar de nuevo sin insultos, sin golpes, sin ofensas. El Espíritu se mueve en mí y me muestra el redondel Santo, y las Estancias del Padre.

Como siempre enviado por mí Padre me presento ante los lugares que voy porque no hay mas Dios que el Padre Mío.

En el lugar encontré buen vino para Dios mi Padre, contento entregué las obras para El y lo he contemplado como un Recién Nacido mira, observa a su madre.

Me han tejido vestiduras brillantes como la luna llena en Pentecostés.

La Estrella de la Mañana ha Redimido al Pueblo Santo de Israel y con ellos a todos Hijo del Padre que sea Bautizado por el Espíritu.

Venid a El Hijos de Dios, apresurad sus pasos, asirse a la cadena humana que les conduce a su Salvación, no se han de perder si construyen con la Fe y el Amor.

Esto he venido a deciros, se amen los unos a los otros como Yo os he amado No termina mi misión, como el constructor del Padre preparo a mis pastores para mis ovejas, tarea ardua de ellos Los Sacerdotes en todo el mundo, colaboradores Santos del Padre, mis amigos mis hermanos.

Dura es la corriente que pareciera los arrastra ya, más sépanse mis amigos, hermanos que jalaré y de un tirón los asiré en mi.

Se preguntan por Judas unos lo hacen Santo. Iscariote el servidor del Diablo, no tubo excusa, vivió a mi lado, durmió en mis almohadas, en mi pasto oyó mis prédicas, le hablé en separado no escuchó, se tapo los ojos y quiso voltear a la izquierda de su Señor. Solo obtuvo lo que buscaba.

Amo a mis hermanos todos gran pena sentí, perdono el pecado y olvidado está de siempre, les hablo porque conozco a algunos que quieren hacer lumbre de la paja quemada.

Alternancias de quien vaga en pensamientos y no le llena la verdad.

Oculto nada hay, se escribió con tinta lo que se tenia que oír por entonces aun en sus días existen victimas y victimarios, ¿a que atribuirían entonces los asesinatos de tantos? ¿Decisión del Padre? ANTEMA para el que lo afirme.

El Mal en muchos se anida es lo único que hay de explicación.

Deseo salvar a Todos.

Déjense ser Salvados, pidan al Padre que les oye, les escucha, Yo mismo tiendo mi Manto y les rescato de las garras del abismo.

Fuera dudas incoherentes, afirmaciones hay de sobra en su Religión, que más buscan, asimilen lo que tienen y obren como su Señor quien les amonesta, quien les habla.

Rey de Reyes les saluda con el favor del Padre que Es Dios y es alimento, de vida y amor.

Cd. Valles S.L.P a 8 de abril del año del Señor 2007

Bendecidos se encuentran hijitos del Espíritu del Padre.

Soy Maria Virgen Madre del Cordero Resucitado, amado por Dios por siempre de los siempres.

Alergia y Gozo siento hijitos míos, muchas gracias a dejado Dios para sus hijos que conmemoran La Resurrección del Señor para quien vigila –hace vigilia- esperando el momento en que se abre La Gloria.

Padeció el Redentor por la mano de quienes lo ejecutaron y gozo lo envolvió cuando fue levantado a los brazos de Padre.

Sucumbió y dio acceso al perdón de sus pecados, su entrega Santa inmortal infinita, exhumado no fue por los hombres. La Luz de Dios le cobijó y bajo el abrigo de Los Ángeles subió al Cielo como paloma blanca al vuelo subió El Ángel Predilecto de Dios, su Hijo amado en quien se complace aún.

Me lleve solo borbotones de su sangre en mi Rostro en mis manos, me quedé sola por un tiempo, sentí zozobra por unos instantes, que sequedad he sentido, de haber visto brillar el Sol de mi vida y después ver lo gris del paisaje, del entorno de donde fue dejado Jesús.

Don preciado me ha dejado Dios y fue el pensar primero en mis hermanos, mis hijitos que ahora acudían a mí y no en el dolor punzante de la espada que me atravesó la Esperanza y al tercer día la cicatrizó el saber que Jesús por fin y cómo había dicho acudía al Padre.

Recapacité mucho en las palabras de mi Hijo, El me hablaba mucho y me alentaba a seguir trabajando bajo cualquier circunstancia por la Obra del Padre.

Líder no me preciaba de ser y menos en las normas que se vivían, entonces no podía levantar mi voz en alto, aconsejaba a Juan y El hablaba al Pueblo, Juan tenía también la enseñanza de Jesús pero le faltaba edad, conocimiento de las cosas vividas por experiencia.

Seguimos caminando como conté a ti una vez Gu. Por la Gracia del Padre turbulentos fueron los días que siguieron a la Resurrección del Señor se le buscaba por Tierra y Mar, se presumía que el cuerpo había sido robado por extranjeros o por sus amigos apóstoles, Los soldados removían las galeras y tiraban lo que se les atravesaban buscando, buscando... Los no creyentes, los no enlutados podían jurar que el Cuerpo de Jesús Bendito había sido retirado de la Cruz y que era custodiado, no explicábase entonces su ausencia por lo que tenía que tenerlo La Madre al hijo amado.

No se cuenta ya el hecho pero buscaron incluso en la región en donde José fue sepultado. Que dolores sufrí entonces todos a Dios las Gracias por perdón de sus pecados.

Alegrías para ti Esthercita Soy Tu Madre del Cielo Santo es mi nombre, acudí al Templo, acudí al desierto, acudí al jardín de olivos, acudí a los Montes en donde mi Jesús hablaba, iba con su recuerdo en mí, buscándolo. Miré entonces un día mi proceder y acudí al Altar de Dios y pedí perdón por mi falta de humildad. Mi Hijo llevado en hombros al Cielo y Yo egoísta queriendo tenerle aún más entre nosotros.

Pero las penas tan grandes de una Madre solo se le compararían con la pena de la soledad del destierro.

Mis días se alegraron al comprender tal regalo de la Resurrección de mi Hijo amado y de su Obsequio Maravilloso al venir sobre sus apóstoles en el día de Pentecostés

A mi amado Dios La Gloria de esta su amada, su amor completo y fiel.

Maria.

9 de abril del año del Señor 2007

Soy Jesús, les abrazo en sus penas y en sus corazones traspasados por el dolor que causa el pecado y el dolor del corazón cuando se siente abandonado o rechazado.

Les preparo su convite y reirán después con gusto, sabiendo que lo que pasa ahora fueron espinas en su caminar que se libera de lo que estorba para el buen vivir.

Asimilen su estancia por la tierra ¿saben? En verdad, es corta aún si vives 100 años, te topas un buen día con el Tiempo que se fue y se ha marchado ya.

Asimilen sus días como uno solo en La Luz abrigados por su Dios que les ama y no abandona si en El confían, la Fe mueve los hilos de la rueda de los deseos y se logran.

Si viven sus días sabiéndose tan amados por Dios, esas espinas con que tropiezas se harán nada.

Fuera lamentos vivan su "DÍA" que les dio Dios imaginen un reloj de vida y tenemos que comienza en el 1° y termina en el undécimo, no puedes desperdiciar Tu vida en pensar cual arenisca caerá al ultimo si pensamos en un reloj de arena.

Entonces tu día-vida tiene once etapas conocidas por todos, nacen, crecen, se reproducen (en ocasiones debo decirlo) y ustedes marcan el envejecimiento y la muerte.

Les invito a recibir mi propuesta y

Me digo –*VIVO EL DÍA QUE MI SEÑOR DIOS QUIERE PARA MI-*

Les invito a renacer, rejuvenecer vivir en la alegría del Espíritu renovados día a día, brincar de alegría cada que el sol les muestre su rostro porque están para el Padre quien los quiere, les alimenta, los abraza y ejecuta para ustedes.

Las calamidades son nada si se vive bajo la cobija de su Dios, su reloj de arena se mueve cada nanosegundo no es estático ni se descompone, vive su reloj, palpita, camina pasa a otro estado el de los recuerdos remembranzas que Dios les ha permitido acumular.

Asienten ese reloj de arena, fijenlo, que el tiempo que pase por el orificio allí se quede, no le den vueltas y vueltas, a ese reloj no quieran regresar la arena que ya pasó mejor vivan ese precioso tiempo que les falta por vivir pero no nada más sobrevivan, no, VIVANLO con ahínco con Fe que es su fuerza que los mantiene en pié.

¿Como voy a vivir ese hermoso tiempo que el Señor me destino? ¿Han escuchado una matraca? No llega el momento que les cansa escuchar el mismo crac-crac-crac-crac y díganme ¿le llevará a esa matraca a algún lado el mismo ruido? No, ¿verdad? Solo si le acompaña con otros instrumentos les dará más vida y de ruido puede que se forme MÚSICA.

Lo que les sugiero es ser cabales, caminar erguidos, de pié, recuerden que son Hijos de Dios del Padre, amen a su Dios con todas las fuerzas y a su prójimo como así mismos.

Es trillado para algunos lo que hablo pero con esos principios nada os turbará y sabrán acercarse a sus hermanos de todas clases, religiones- credos, creencias, latitudes y siempre

darán por correspondencia una sonrisa en reflejo de ver su felicidad ciega por saberse amados del Padre.

Ábranse como abanico y que si el abanico se queda cerrado se pega. Echen aire, vivan alegres os digo no sufran.

Yo les traigo vida, no permitan que una sola espina nuble su día que os ha dado Dios, no humedezcan ese reloj de arena porque se enmohece.

¿Como decirles, perlas de Dios que vivan cantando como los pájaros, aves cantoras que muestran sus alas a Dios iluminadas por el Sol de Medio día?

Vivan su día ustedes no permitan que otros les detengan con grilletes Salten de Gozo Hijos míos, por ser libres como las aves y amen y vivan el amor Santo que solo Dios os da. Jesús.

10 de abril del año del Señor 2007

Benditos los Hijos del Padre que se apresuran a servir al Señor.

Gu buenas y atinadas noches de jubiloso andar pues el Cordero he resucitado y les invita a unirse a su dicha, existencia Divina.

Sos Gu, Yo la Virgen Santísima Madre de ustedes mis hijitos hermanos de Jesús. Hijos del Altísimo Padre, Sumo Bien, Todo Bien. Bondadoso es nuestro Padre que nos da y cuando nos da, nos da a manos llenas. Esthercita Felices los que se aprecian con Dios.

Esa dicha que sienten en la presencia del Señor al adorarle, bendecirle, cantarle, es señal de la vivencia que lleva al lado del Cordero inmolado quien llega ahora en Espíritu a levantarles a ayudarles a fortificarles por La Gracia del Padre.

Reúnanse en familia y comenten sus adelantos como felices miembros de la Iglesia mis queridos agustinos.

Les amo y voy a su lado en todo tiempo cuidándoles su Madre Maria.

Cd. Valles S.L.P a 12 de abril del año del Señor 2007

Hilda Esther Soy Tu Señor Dios, Yo Soy El Espíritu. Del Vencedor animado va el Espíritu.- del Vencido maltrecho se le observa.

No permitan que el mal penetre en su Coraza Santa, paren el asecho con una animada oración al Trino cuyo poder no hay quien le guerree.

Ustedes mayores les muestran a sus hijos a orar desde pequeños que son, ¿Por qué piensan entonces que no quieren ustedes de ella?

La Oración es la conversadora, es quien les permite comunicarse con Este su Dios, ¿para que querrán entonces comunicarse conmigo? ¿Saben? A mi me interesa. Todos sus pasos no me canso de escucharles, no, Presto atentos mis oídos a su voz, no solo oigo sino que atiendo cuanto me piden, acudo a donde me piden que asista y me congratulo junto a ustedes cuando me vienen a contar que hemos logrado lo solicitado porque cada que piden ambos, ustedes y Yo logramos lo que es bueno para ustedes.

Cuando por desventura habéis caído y te acercas a mi Altar a orar Yo pongo delante tuyo el arrepentimiento y te abrazo y doy ánimo de seguir siembro en ti el propósito de enmienda y juntos nos encaminamos al perdón.

Yo perdono sus faltas y ustedes sabrán perdonarse también si confían en misericordia.

Clases de Oración hay varias hay quien al contemplar el Santísimo se descubre a mis ojos transparente y no hay necesidad de decir frase alguna por que su amor inunda sus fealdades y al unirse a mi queda perfumado como rosa de castilla -amaranto.

Me cantan mis hijos y sus sonoras voces hacen ondular las fibras del corazón en vaivenes santos se entregan en orantes voces y Yo les tomo, les levanto y vuelvo a depositarlos en sus lugares.

Esos salmeros instruidos por el Espíritu hacen maravillas y se logran avanzar en las intenciones de la Iglesia Mayor.

Santo, Santo es el Señor Rey del universo trinan mis pájaros trinen hijos míos para su Dios.

Holgura os doy por mi confianza que deposito en vosotros, no les tendré atados porque entonces no caminarían, por ello suelto a mis polluelos que descansan bajo mis alas y pendiente estoy de ellos.

Caminarán pronto al nidal y ayudarán con el trabajo conjuntamente para su Dios.

Paciencia os tengo, detengo mi Ira favorecida por su decidía. Oren os digo caminen en La Paz de Cristo, vengan a mis brazos que no se cansan de esperarlos. Vayan a la adoración.

Soy Yo Jesús.

Día 13 de abril del año del Señor 2007

Bendición para el Pueblo Santo de Dios que tropieza y se levanta de un salto ayudado por la oración.

Hijos soy María, merecedores de aplauso por tan hermosas oraciones que servirán para levantar el telón caído.

Por cada minuto que ofrecen en reparación de los pecados del mundo salvan almas que se encuentran en el diván sala de espera para entrar al Cielo.

Divina Misericordia de Dios quien les espera en su perfumada estancia el corazón de Jesús.

Llama Jesús a la oración y buen número de personas oran, son creyentes.

Cuando acude al Altar de Dios un alma que se siente perdida y por su misma oración se convierte y cree, es iluminado el templo cien veces mayor de lo que es usual, brilla tanto que los Ángeles se congratulan por la nueva.

Se acercan los Ángeles que marchan conmigo y colocan laureles y rosas sobre sus cabezas de todos mis hijos que se convierten para su salvación.

Trueno la bombilla si la recargas más de Luz de la necesaria.

Por eso vamos paso a pasito y así se harán mejores las fincas para el Señor.

No es bueno fincar sobre arena es mejor pegar con pasta los cimientos y no arena suelta como les digo.

YA PREPARAMOS A TODOS PARA LO QUE YA HA DE VENIR.

Sean humildes y mansos de corazón allegados a sus hermanos háblense unos a otros, confórtense.

Halagüenos son los pastos que responden a la brisa del Señor.

Con amor compran sonrisas, halagos atracción sana y salutación por Gracia de nuestro Padre.

Envió el Rosal que os ayudará con su enmienda santa, no os acostéis con pena tened confianza en tu Señor que se ocupa en la Gran Parte del proceso escrito. Ven a mi regazo niña querida y aliéntate en mí.

María.

15 de abril del año del Señor 2007

Bendición os doy Soy Jesús La Luz generalizadora de amor de aprecio hacia mis hermanos todos.

Reprimen su amor y se va endureciendo como si tal fuera un gran tumor en sus adentros.

Ese cosquilleo por las mañanas, por las tardes, esas ganas de gritaren jubilo, se llama amor, voz de agradecimiento hacia Dios quien nos alimenta día con día.

Si un pájaro raro o un ave zancuda se pone frente a un gallardo leopardo, éste no le responderá con un rugido por que sabe que tal animal vendrá a sacarle los insectos de encima.

No sean ariscos con su mismo género, que si alguien se acerca a ti no será para degradarlos sino para enaltecerlos por la ayuda que prestaron ustedes a él –ella,

Digo que se amen aun sin saber que puede ofrecerte aquel que se acerca juntos haremos para Dios.

El Cordero El Buen Pastor me llaman mis hermanos, vienen al Altar de Dios a rezar y hacen promesas de enmienda, sea el Espíritu quien los reconcilie con el Padre.

Amorosos son ya devuelvo ese amor que me profesan con leónidas encendidas para sus ojos.

Despierto camino, ando despierto con Gozo camino y soy he levantado mis pies al caminar por el "bejuco". Me elevé al llamado del Padre, la corteza de los árboles y sus corolas abajo han quedado ya.

Subo al Padre, he prometido volver por los tiempos, me esperan lo sé, he venido ya a sus corazones angustiados, serenos se encuentran muchos ya.

Mucho trabajo por hacer queda mis hermanos, no le aflojen a la cuerda de la salvación, hoy mas se los pido oren sin cesar al Padre que está en los Cielos, pidan su misericordia que yo los acompaño a orar, juntos trataremos de demostrar que el Pueblo sabe cantar, que el Pueblo sabe orar que el Pueblo sabe gritar de alegría y gozo porque han abierto sus ojos y no se verán mas engañados por quien no duerme y busca la perdición del Pueblo Santo de Dios.

Piensen en grande no se ocupen de las preocupaciones del Mundo, que mi Padre que está en todo ocupe su mente y su corazón.

Los ángeles les siguen sus pasos sigan ustedes los pasos de su Dios que les guía en secreto.

Atraviesen la línea de la duda y déjenla atrás que se marche, sigan caminando en la Fe y el Amor.

Ten Fe dirán a sus hermanos cuando ya nada se oculte a sus ojos y sepan que viene quien les pedirá cuentas.

No golpeará el rostro suyo la Ira del Padre si creen, si se abandonan en la Fe.

Si están claros en la Misericordia del Señor, más claros debían de estar y ser en Las Bondades de Vuestro Padre.

Alegrías infinitas para todos cuantos se precien de leer el folleto. Los amo Siervos del Padre, Bendición al Pueblo Santo.

Jesús.

16 de abril del año del Señor 2007

Soy Jesús y vengo por la tarde de tu día a comentar lo siguiente:

Olvidadizos mis hermanos no llaman, no se acuerdan de nada.

Complacerlos no es fácil, les gusta escuchar solo frases alegres merecedoras de fiesta.

Bándalos quienes matan a sus congéneres y no demuestran ningún arrepentimiento, fríos son, medallas obtienen de maldad.

Victimas más Victimas te digo no podemos esperar paz ya por sus mares, lamentable muy triste y sentimental desgarradores llantos de quienes padecen la perdida de un ser querido. Lágrimas que inundan plazas del desafiante mundo.

El mal inunda sus calles y se cuele donde no se le llama, por ello se les pide OREN pero no escuchan. Grandes males se evitan con los orantes hijos del Padre.

Recoge el Padre los redimidos y les prepara la devastación a los culpables.

JUEZ Y SEÑOR ES DIOS PADRE DUEÑO DE PIEDAD Y MISERICORDIA SELLA EL PADRE MIO
DA CALOR.

Vengo y los abrazo los entibio pues les toco fríos con ese calorcito les enciendo la llama del amor y me rocían de amor con sus voces suplicantes, de encanto o desilusión pero su amor lo tomo y con el actúa la solución de sus preces. Ardientes de amor les desea su Dios, por algo se empieza, tengo la dádiva del Padre para encenderlos aún si su corazón frío no lo permita a los tibios me cuesta mas trabajo encenderles la llama, no desisto y a los ardientes animo cuando amenaza el apagón

Fuego ardiente porto La Luz y de amor.

Se confunden algunos cuando hablo de la llama ardiente del amor hermoso.

El fuego de Dios nunca se helará.

El fuego ardiente de Dios es vida eterna, Luz contaminadora de esplendor.

REPLICA DEL PADRE _ SU AMOR.

Confíen en su Dios y les serán dadas La Llaves del Reino. Esto es, no tendrán tropiezo, espera a la entrada.

Contribuyen muchos a la obra del Padre, Todos cuentan, Todos son en sus haberes, sus custodios van y vienen y no se van.

Alrededor del Cirio Bendito danzan a la Luz de Dios sus Ángeles hermosos.

Diferencia si la hay de la cera ungida con la que no lo es.

Jesús.

18 de abril del año del Señor 2007

Bendición y Paz para ustedes mis amigos, mis hermanos lectores aún.

Vengan a mi regazo dice la Madre mía, les comparto el amor agraciado de Maria mi Madre que se da a ustedes.

De igual manera les dice El Redentor, vengan a mi los que estén cansados o agobiados que Yo quitaré esa piedra que traen encima.

Dibujen con alegría el rostro suyo porque nació de nuevo la Esperanza para quien se creía perdido, que no les turbe un apagón no griten, mejor confíen en que la lámpara del corazón no se funde y que ahí está y te acompaña.

Pero escuchen, escuchen a su corazón no solo latir, escúchenle como les habla amoroso y tierno confiado a la verdad.

¿Qué cómo han de confiar? Cuando toda esperanza han borrado por quienes hacen daño con sus desvaríos.

¿Han visto el invierno llegar cuando todo se cubre de hielo y pareciera que debajo de él todo ha muerto? ¿Han visto brotar una pajilla verde buscando salida para encontrarse con el sol?

Todo cubría a esa planta más sin embargo busco y busco con la seguridad de encontrar. La Fe, busco con el amor de la vida, cuando todo parece sucumbir a vuestro paso surge La Luz que borra oscuridad.

Cuando os habían abandonado las masas, he venido Yo a encontrarte.

Cuando tu débil vista no alcanzaba a vislumbrar, entre sombras te encontré.

No marchiten lindas flores del jardín de Edén.

Cuando un animalito del bosque a caído al caudaloso río y va siendo arrastrado y surge y se hunde y de pronto se a tomado de un madero que va flotando, es el Dios que ésta en Los Cielos quien empuja a los lados, ya segura en la tierra firme se sacude el animal y sigue andando.

Cuantos ejemplos podría ponerles mis amados, confien en éste Jesús que les acerca al Padre, confien en Maria su Angelical Madre. Juntos sembrando para el amor trinitario.

Jesús.

Cd. Valles S.L.P 18 de abril del 2007

En un día como hoy en 1993 San Juan Pablo II Beatifico a la Santa Sor Faustina, Gracias Señor por dejarnos esté ejemplo de vida. Comenta de Hilda.

Mensaje.

Duele el alma cuando se camina en bien y se vive un atropello. Lo mejor es caer en cuenta y arremeter resarcando el daño.

Dolor punzante al darnos cuenta que la Santidad se obtiene con tropiezos librándolos y no cayendo pero confortados por la Misericordia del Señor quien nos levanta cuando hemos caído y a comenzar de nuevo alerta en amor, despierta y en Paz de Dios.

Soy Maria, merecedora de aplauso es quien respeta a sus padres y no les levanta la voz.

Si oraran más no les nublaría la vista el desasosiego.

Mi perla consentida decide lo que es bien para ella, lo demás lo turna ante el Padre para su solución.

En un abrir y cerrar de ojos el Mundo pude quedar al revés de cómo marchaba y todo por un arrebatado

Sean fieles con su decir, del actuar, con lo que predicán que viene del Espíritu, no se turben, esperen para responder y si no sé les pregunta no hablen, no se alteren.

Reprimenda para ti Gu, amonestación recibes si caminas por caminar no viendo donde cruzas

Encomiéndate a orar para no errar no te fíes del Mundo que pone trabas entreteje planes para haceros caer.

Entre primos y hermanos, madres e hijos se aman, entre amigos de igual forma, si sacrifican sus tiempos por los demás, Padre Dios lo tomará en prenda y El paga BIEN.

Sus ofrendas siempre bien recibidas son, sean flores, obras o palabras, las tomamos con gozo y alegría de saberlos salvos.

Líbrense de lo que no conviene les llegue con una pequeña jaculatoria a la ora de transmitir contactos con sus congéneres. Ella les servirá a ambos para limpiarlos de cualquier impureza que atraviere por ahí.

“LIBRANOS MI SEÑOR DE TODO MAL”

El contacto amoroso proviene del Padre. Del amor limpio entre hermanos seres que se estiman. Cuando compartes un abrazo lo compartes todo, es por ello que con la jaculatoria se ayudarán ambos de cualquiera de los dos que la diga.

Hablando claro Esthercita quien comparte el amor es severamente golpeado, atizado por el mal no digo que lo logre, solo hace el intento de parar el bienestar, por eso es que deseo que en todo tiempo marchen con el Jesús en la boca como luego dicen.

Acuérdense que su techo, la casa Paterna les espera, guárdense de todo mal con las oraciones que los Santos les ofrecen.

Benedicto aspira a la Santidad, así como él debían sentir todos, el propósito de enmienda y caminar seguros, confiados en el Sagrado Corazón de Jesús y el amor de Esta su Madre que desea que toditos entren a la Gloria.

Hablo poco de mis Hijitos de La Iglesia, de Las Iglesias todas solo en general les hablare más.

Deseo la paz en sus conciencias ámense y amen a los suyos, tomando en cuenta que os digo suyos esperando que entiendan que son, todos, no solamente el que ésta a su lado, ojo mis hijitos, todos portan al mismo Dios con su vida no hagáis menos entonces ni al más rico ni al más pobre ni al más bueno ni al más ingrato, amen de seguido, así como cuando prendan o enciendan la vela y ésta se consume parejo, igual a los lados, así les pido su amor mis hijitos, sean candelas radiantes que con su ejemplo alumbren a todos. Vayan en paz.

Maria.

Cd. Valles S.L.P. a 19 de abril del año del Señor 2007

Usan compartir sus bienes así compartan del amor en saciedad a los suyos, sus hermanos todos.

Soy Maria La Virgen Santa Madre de Dios. Mi Hijo compartió los dones con todo aquel que se moviera (sonríe la Virgen)

Dábase en saciedad a aquel que le necesitara. Así en imitación suya me doy a quienes me aprecian y buscan mi consejo mi ayuda.

20 abril 2007

Hijos les hablo verdad cuando digo que Dios les hizo complicado el genoma humano para que no haya repetición.

Cuando ustedes no desean que alguien copie sus escritos, lo convierten a un estado diferente del actual y bien lo podrán ver pues está ahí más no podrán escribirle ahí mismo.

Irrepetibles son cada uno de ustedes, no le interesa a Dios tener clones a lo mas permitido son cigotos parecidos mas no idénticos.

Juegan con lo Santo al experimentar su posible repetición.

Lo más grave de eso no es la curiosidad con lo que hacen, si no las maquinaciones (para que lo hacen)

Se han perdido al no saber a quien acudir en materia de vida, se les dijo claro DIOS LES CREO.

¿Hay quien pueda crear el tiempo acaso?

La creación del hombre es compleja, aun a Dios y Padre se ha tomado un tiempo en ello.

No en un laboratorio común imitaran la creación.

Podrán si, con intentos desplazar la materia mas no crearla porque no tienen manos de Dios y su chica mente ahogado en atrofias no les dará más de lo que permite Dios.

¿Por qué les digo atrofiada mente? Porque al no reconocer su impotencia van creando falsas premisas de lo que pudiera ser y se ahogan dentro de si mismos.

Entiendan, no hay clave alguna para crear La Obra de su Dios ¿Cómo entonces esperan ser Dioses?

Ahora, pueden sí terminar la obra de Dios (asesinatos), para eso se pintan solos diría un buen refrán-estribillo.

Hijitos solicito a ustedes como su madre que soy, tener cuidado con La Obra de Dios.

Su Mayor Obra en La tierra el ser Humano.

No terminen con su Obra al permitir las bases del aborto.

La especie se retirará es simple, Dios se cansa de sus aberraciones, sigan como van y llegara el día en que no podrán dar a Luz más.

Ni uno solo de los Angelitos de Dios vendrá a satisfacer su necesidad de ser Padres.

Les amo, por eso les digo, terminan hoy con la existencia, mañana no tendrán por Gracia Divina La Vida.

Opositores de la verdad caminan hacia su deterioro, no se dejen arrastrar por el error.

Un calumniador les podrá aconsejar, que calumnien al hermano depende de ustedes caer en esa mala tentación.

Un ladrón podrá decirnos vengan, robemos este tesoro y depende de ustedes seguirlo.

Un asesino les invitara a matar, quitar la vida a inocentes y dirán –mira, si es tan fácil- y he aquí lo mas hermoso, Dios te da la oportunidad de quitar la peor tentación con tu libre albedrío. No, es la respuesta, decidan por La Vida, así el tentador los invite a matar y con ello morir para Dios.

Los jueces y legisladores podrán hablar mucho, que para ello han instruido su lengua depende de ustedes decidir que toman y que dejan y alejan de su vista.

A los ojos de Dios está mal hecho el abuso de confianza, lo penaliza gravemente, ¿no ya castigó a sus primeros padres?

No abusen de la soltura con que Dios les abraza. Miren que les digo por su bien.

No es amenaza alguna hijitos. si lo es conjetura vana, creerse dioses por que solo El da lo que es vida y la retira según su apreciación.

Los amo tanto, les atiengo como su madre y les suplico no a la muerte si a la vida que es el regalo preciado del Padre.

No omito decir que se pierde quien mal aconseja a sus hermanos.

Al abismo van a parar quienes con detenimiento buscaron las formas de matar y no ser inculpados.

Les amo tiernamente

Su Madre Maria (Belem fue mi cuna)

21 de abril del año del Señor 2007

Buenos días Bendecidos estén por el Espíritu del Padre, Soy Jesús y les traigo La Paz.

Las bondades del Espíritu se persiguen alrededor del mundo, puedo escuchar plegarias a Dios pidiendo sus Bondades.

Mi Padre les instruye por medio de si mismo, su Espíritu que los enaltece a ustedes Hijos de Dios.

Mi Padre es antes que todos abraza al Padre ya que tienes al Hijo amen a su Padre que ésta en los Cielos ámenle de tal forma que no se compare a ningún otro porque él les ama más. A El toda la honra todo el poder y el amor.

Dios es el Director de esta Gran Escuela que es la Humanidad, Soy consejero, asesor, Madre Maria Coordinadora y Todos los Santos Maestros, Profesores.

Cuando Hablo Dios-Jesús implícito esta El Espíritu.

Yo puedo aconsejarles en una gran petición vayan con el Director porque se que El Tiene la respuesta sencilla clara y acertada, no quiere decir eso que Yo no la tenga y que mi Madre Maria la desconoce o que los profesores se limitan a estas actividades, no, lo que les digo "Acérquense al Director" quien evalúa y autoriza.

Claro que los Santos interceden, solo pídales que pongan su súplica delante de los ojos del Padre, siempre a Él el Honor y el Poder, La Gloria es del Padre no lo olviden

Les amo Tanto y abrazo su amor bendito solo los instruyo por hoy.

Si no alcanzan la Gracia que piden, no desesperen, sigan pidiendo con Fe y Esperanza, Dios les hará saber por algún medio si eso que piden les llegará o no.

Padre les ama y no gusta de intervenir en tu daño mas bien interviene para bien tuyo.

No hay imposibles para Dios y he ahí una premisa de donde se puede tomar para obtener con esperanza que el Padre actúe a favor de lo que piden.

Les hablo de un modo, les hablo de otro para decirles lo que ya sabían.

No tomen corajines con Dios que El prepara seguro ese pastel adornado para vosotros los hijitos consentidos.

Es mejor obtener mediante la facultad de Dios, que cometen errores pidiendo a contrarios por medio de Hechiceros.

Porque Dios te dará lo que es bueno para tu vida, y otros te darán para perdición y sufrimiento continuo.

Los ama

Jesús, Maria y José

Cd. Valles S.L.P. a 21 de abril del año del Señor 2007

Gloria al Padre, Gloria al Hijo y Gloria al Espíritu Santo en Todos los Tiempos.

Soy Maria reverencien al Hijo También, Jesús que los escucha y toma medidas para solucionar los casos meramente difíciles.

Amen a Jesús e instrúyanse por el Espíritu, respétenle como Dios que es cuando prometan a Él traten de cumplir sus promesas, hablen con El si le fallas en algo.

Él mi Hijito les comprende y los rescata para Dios por amor.

He venido por hoy como muchas veces a traer palabras y consuelo a mis hijitos que ya se convierten, Padre Dios Misericordioso pone a prueba su Fe, esto es, cada uno de ustedes tendrán a la mano el destino del otro y por Fe y amor no se lastimarán, Cambiará el Padre mío una Ley absurda del Hombre y su egocentrismo las cosas para bien. En este caso aparte será tomada La Fe del Pueblo Cristiano, al ladrón no le gusta que le miren; el acecinó asecha en la oscuridad, así al darles el timón de la vida para que cada uno de ustedes haga la muerte, será una responsabilidad que la mayoría no tomará.

El aborto a mi pesar se comete desde tiempo anterior, lúgubres madres inmaduras, inconstantes quienes mueren junto al pequeño arrancando de su vientre, más exonerados no son los padres que intervinieron, ellos sienten remordimiento también.

Aclarar el amor, sentirse y amarse evitara el desastre.

¡¡¡Como ponen en manos de un médico sucio de mente y corazón a su cuerpo!!! Lo dejan destrozarse a su criatura y las impide muchas veces volver a procrear-engendrar.

Toman el camino para engendrar y se desdican cuando han concebido, que profundo caen en esa decisión El aborto, destruyen a sus hijos y su alma se torna gris de la pena, es como si se pusieran un saco encima que pesado el peso que se suben a las espaldas, que peso tan grande el de mis pequeños hijitos-as quienes se apresuran a decidir pues les estorba la criatura.

Nosotros observamos desde las Estancias del Padre su proceder y como se encaminan unos a su perdición lamentable es porque van unos a sabiendas que alimentan el mal.

Muchos errores se apuestan en sus frentes y les marcan como enfermos.

No se le esconde El Reino a ninguno, solitos se pierden y por caridad del Padre Dios e Infinita Misericordia se les muestra el camino para que retomen su vida en Santa Paz con Dios.

Amorticen a capital, sus bienes hijitos, sus obras cuentan, rescátenlas con oración con prenda de enmienda.

El camino en la depuración es rápido y ya encamina mi Hijo a las asombras a su destino final.

Apártense del error caminen en Luz, amor, sométanse a su Dios bendito.

No cambien argolla por prenda.

Caminen en Paz del Señor quien los acompaña.

Los ama.

Maria.

22 de abril del año del Señor 2007

Bendición de parte de Dios Inmortal.

Soy Jesús, en América que no conocí me conocen, me aman y esperan se cumpla la promesa (Reinaré)

Así viajan las palabras por medio de la boca de mis hermanos misioneros.

Cuando alguien se pierde y le buscan ya dicen ¡¡¡Está aquí!!! ¡Está aya! Y cuando aparece en realidad iba para otra dirección. Así fue con los míos, conjeturaban entonces si me había ido rumbo al océano.

Hubo quien dice me vio por las Américas, en realidad no fui trasladado allá-aquí, solo en Espíritu ahora después de haber vuelto por directriz del Padre vengo a redoblar esfuerzos por La Salvación del Pueblo Santo de Dios, mas me presento a sus corazones, por eso se les dice abran su corazón a Dios.

En su corazón Reino y les permito seguir su camino al Padre Glorioso con mi ayuda no se perderán Hijos del Padre.

23 de abril del 2007

Adoctrínense con la Fe del Cristiano, renueven sus promesas al Padre con la oración y el ayuno.

No ayunan y piden milagros Soy Jesús La Luz que les alegra el alma.

Momentos críticos viven en América se convulsiona, eructan sus motes en señal de desapruebo, pelean no se aman.

Buscan el dinero, no importa matar por un puñado de droga. Ah mis hermanos equivocan sus pies poniéndolos en zapatos errados (de otros).

Buscan los grupos a quienes culpar del deterioro.

Imitan a ser jueces siendo verdugos.

La acción que impulsa la venganza es insana.

No saben amar por lo que les es difícil perdonar.

Se los he puesto de ejemplo entonces, aquel que imploraba perdón y el ser perdonado de la deuda, sale del lugar y reclama a quién le debía mínima parte con lo que el debía.

Cuantas lecciones me ocupé de darles, en aridez caerán y si no aman.

Procuren el amor y la semilla dará fruto.

Enseñamos a amar me dicen.

Cuando comprendan que solos no se bastan, abrirán su entendimiento y su corazón.

Es fácil vivir con las ayudas de otro y nada dar a cambio.

Dense sin ofuscamientos.

Dense para su Salvación.

Dense por amor a Dios.

Dicen ¿por qué el Calvario Señor? Y no hacen nada por penetrar en el camino de la Paz y el amor.

Con lamentaciones no triunfaran requiero con su trabajo con ahínco oren, eleven sus plegarias a Dios alábenle, adórenle ámenle insistentemente.

La alegría del Padre se anide en sus corazones inundándoles de fuerza depositadora de Fe a sus hermanos todos.

Vivid alegres, vivid en Paz en oración juntos, casados para su Dios.

Jesús.

Pesados rieles que carga la basura del Mundo pecaminoso, al lado de odios, envidias, desprecios, contaminado Mundo en cuyas partes se puede avistar fuentes de agua viva.

Por eso os digo que tengo Fe me inunda la Fe, acepto su Salvación la propuesta del Padre hacia mi.

Ayúdenme pues Pueblo Cristiano, no me dejen solo caminen cargando la oración, la Paz para sus hermanos todos, ayuden, reconcilien no sea su boca autora de divisiones más bien unan con la Fe y el amor.

No baste a ustedes sentirse bien con su Dios. Trabajen con ahínco para Dios, que mi Padre les escuche, alábenlo, adórenlo.

Más cuando veo al Mundo casi derrotado, mis fuerzas salen con más brío para salvarles.

Se acabarán las sombras y brillará La Luz por doquier se abrirá La Paz en el planeta y ríos de agua viva brotarán por doquier.

Les ama.

Jesús.

27 de abril del año del Señor 2007

Buenas tardes hijita soy tu madrecita del Cielo Maria recen mas para estar siempre al lado del Señor Jesús mi Hijo muy amado.

Cerca de mis hijitos que creen como Joso Sacerdote que atrajo muchos fieles al atrio Santo, al lindero de Dios.

Voy por el mundo hablo a mis hijos, me escuchan muchos, unos piensan que son figuraciones, otros como los niños creen y reparten su Fe al mundo.

Los creyeron locos en Medugorie mis niños Santos, un único objetivo se cumplió: Renovar La Fe al mundo.

Los creyeron locos en Medugorie mis niños Santos, un único objetivo se cumplió: Renovar La Fe.

Dios les pide vengan a mí por siempre y para siempre.

Si están en Gracia de Dios esto es, sin pecado confesados-comulgados, solo así Dios reparte sus riquezas obsequios del Padre a sus Hijos que desean pasar con 10 la prueba.

Han impuesto Reyes, Leyes Dirigentes, pero Dios no impone, propone a sus Hijos y ellos toman de lo que ofrece Dios a manos llenas.

Impacientes mis Hijos esperan se cumpla lo que ha dicho Dios por medio de profetas.

Últimos tiempos, La Revuelta, y La Venida de Dios a los suyos.

Oro sin tregua para que Dios le permita a cada uno de ustedes regresar a sus brazos con bien y en salud Santa.

Muchos quienes reciben de improviso el camino vuelven sin haber resuelto por Dios, oren por ellos por los que murieron sin conocerle.

No deseo que sufran mis hijitos atiendan mis palabras, obvio (omito) decirlo lo que sucederá cuando se haya cumplido el tiempo.

Sufro al pensar que alguno de los que oran conmigo padecerá tal sufrimiento.

Su corazón querrá salirse del pecho donde lo guardan. Solo quienes, guarden los mandamientos no serán apresadas por la agonía.

-(ángel enviado por Maria Virgen a exponer)-

Terrible será aquel día en que los vientos se tornarán gélidos e hirvientes.

Se ahogaran y no al inhalar el aire.

Una mancha oscura se atravesará por encima de sus cabezas y no atinaran a saber lo que viene, lo que es.

No habrá escapatoria pues por tierra no habrá carretera los árboles se arrancarán de raíz impidiéndoles el paso.

Por agua la marejada lo impedirá. Y no abra coordenadas entonces los aparatos no encontrarán sitio, las brújulas dando vueltas estarán.

Parecería que el mundo ha dado un revés.

El Tiempo estacionario será entonces para vosotros.

Querrán morir entonces y lo pedirán a seguir escuchando el rugir de las montañas.

Los animalitos asustados correrán por doquier, de fieles, morderán al amo que los alimentaba.

Locura parecerá entonces.

Quien supere ésta prueba este deterioro, podrá ver La Luz brillar por en medio del caos y la sombra partir y dar Luz el Sol que ocultaba.

Entonces las alondras volverán a nacer y los pajarillos a trinar.

Soy Gabriel El Ángel del Señor por enmienda de La Reyna os he dado Luz para ver lo que vendrá entonces.

Oren y pidan al Padre Clemencia.

Hijita Soy Maria, oren niños míos por no vivir entonces sea este, que Dios atrase los tiempos que venga su Misericordia a El que todo lo puede.

Vayan en Paz

Reina de Paz Soy.

Maria.

Abril 28 del año del Señor 2007

Buen día Bendición para todos Alegría y Gozo de saberlos con bien a todos.

Soy Jesús, tengo pendientes con ustedes Hijos de Dios que me solicitan resuelvan sus problemas, situaciones que ponen en manos de Dios y Maria Virgen para la ayuda de muchos, sea.

Muchos incrédulos pensarán que tu Gu, mi ayuda en la tierra, eres fanática, que lejos están de conocer la verdad es más fácil para un ratón quitarle el cascabel al gato que uno de mis incrédulos hermanos crea.

Ellos querrán ver abrirse y cerrarse el Cielo cada que recibes mensajes para así pensar acercarse a la verdad porque ni así se atreverían a creer.

Realmente culpables son ellos mismos que no quieren ver la verdad, su mezquina vida que ha llevado se los impide por calculadores e ingratos, soberbios e insulsos.

Dejémosle pues con sus cálculos y tarabillas y acerquémonos más a quien si cree y espera de mí.

Los ancianos recobrarán la vista y los sordos escuchan cuando se ponen en las Manos del Señor.

Todos cometen errores, no hablen de quien no puede defenderse pues hablan a sus espaldas.

Aun que las espaldas de Gu yo las protejo hay más de una que quisiera exorcizarle dicen.

Que pena me da que no reconozcan mis letras solo porque no me vean abrir la boca. Ya me les pusiera Yo en el camino, abrirían los ojos suyos y ni así creeran.

Las letras les han llegado a sus manos y se mofan de ti. Mas valdría a ellos recapaciten porque la Ira de mí Padre será tal que parecerán hojas al viento y se perderán.

Mis Hijitos mis Hermanos obedientes que rezan, oran y se dan sus vueltas al reclinatorio, a ellos daré Yo Alegrías y Sorpresas.

Ve con Dios GÜ

A todos os uno por amor del Padre

Os ama.

Jesús.